



Süddeutschlands große Pferdemesse findet nach über zwei Jahren Pause endlich wieder auf dem Messegelände Friedrichshafen statt. Pferdefans kommen vom 14. bis 16. Oktober am Bodensee voll auf ihre Kosten.

Leadin

Das Wochenende Mitte Oktober haben sich Pferdefans schon lange im Kalender eingetragen. Nach über zwei Jahren Pause öffnet die Pferd Bodensee endlich wieder ihre Tore. Auf der Fachmesse in Friedrichshafen ist von Freitag, den 14. Oktober bis Sonntag, den 16. Oktober, einiges geboten, Theresa Vorleiter berichtet:

360 Aussteller präsentieren ihre Innovationen im Bereich Pferdesport, -zucht und -haltung. In den vier Reitringen werden die Neuheiten anhand von Lehrstunden und Demonstrationen auch gleich in der Praxis vorgeführt. Ein Highlight der internationalen Fachmesse sind die Gala-Abende. Am Freitag und Samstag sieht hier das Publikum welcher Zauber beim Zusammenspiel zwischen Reiter und Pferd entsteht. Dabei reicht die Palette von Freiheitsdressuren über bunte Stunts bis hin zu rasantem Gespann-Sport. Theresa Vorleiter... Nachrichtenredaktion... Friedrichshafen...